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Строительство ФАПа на станции Чапурники, открытие водопровода в селе Ивановке,
ремонт группы детского сада, эти и другие вопросы обсуждались сегодня на «Прямой
линии», которую провел исполняющий полномочия главы Светлоярского муниципального
района Б.Б. Коротков. Более подробную информацию читайте в ближайших номерах
газеты «Восход» и на официальном сайте администрации района.
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